

## Gigihnya Lazismu Tolitoli Salurkan Sembako di Daerah Pedalaman dengan Perahu

Kamis, 30-04-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, TOLITOLI** – Lazismu salurkan 40 paket sembako telah tersalurkan di Desa Labuan lobo kecamatan Ogo Deide, Kabupaten Tolitoli, Provinsi Sulawesi Tengah. Penyaluran paket ini membutuhkan tenaga ekstra sebab akses menuju desa tersebut terbilang susah dan perlu menggunakan perahu untuk sampai ke sana.

Ketua lazismu Tolitoli Arief Rahman mengatakan, meski perlu menempuh perjalanan jauh, hal ini dilakukan untuk menyampaikan amanah para donatur. Selain itu aksi ini merupakan langkah nyata dari Lazismu Tolitoli untuk memberikan perhatian kepada desa yang jauh dari kota.

“Di sana salah satu wilayah yang susah di akses, jadi kami mengguakan perahu dari tanjung batu, dengan harapan peserata disana merasa mendapatkan perhatian juga dari org yang di kota ini sehingga bisa kita bangun kebersamaan untuk melawan pandemic,” ujarnya seperti dikutip dalam siaran pers yang diterima redaksi pada Kamis (30/4).

Ia menambahkan, penyaluran sembako dilakukan dua periode yakni gelombang pertama yang dilakukan berbarengan dengan program Muhammadiyah tingkat nasional. Sementara untuk penyaluran gelombang ke dua dilakukan pada bulan Ramadhan 1441 H. Pelaksanaanya pun berbeda dengan gelombang pertama dimana sembako dikirimkan langsung ke desa penerima manfaat dan diserahkan langsung ke masyarakat.

Pada periode dua ini, penerima sembako tersebar di Desa abuan lobo kecamatan Ogo Deide yang sasarnya terdiri dari dua kategori. Pertama masyarakat terdampak Covid-19 dan masyarakat fakir miskin termasuk didalamnya para jompo. Untuk itu pihaknya menghaturkan banyak terimakasih pada seluruh donatur yang telah mendosaniskan hartanya.

“Kemarin kita salurkan kebutuhan pokok dengan penerima manfaat sekitar 40 kepala Keluarga. selain itu kita juga lakukan sosialisasi dan edukasi untuk pencegahan covid. Meskipun ini wilayah yang cukup jauh dari kota ya kami merasa semua lapisan masyarakat perlu edukasi yang menyeluruh tentang covid,” jelasnya.

**Sumber: media lazismu**